

Con alrededor de 580.000 visitantes de 200 países han asistido del 11 al 17 de abril al recinto ferial de Múnich en Alemania.

La feria líder para el cierre de negocios

Bauma no solo marca récords en el número de expositores, visitantes y superficie, sino que además es la plataforma ideal para el cierre de negocios concretos, asegura Stefan Heißler, miembro de la Dirección de Liebherr-International AG: "Bauma 2016 ha sido todo un éxito para Liebherr. Hemos recibido numerosos pedidos de los mercados más diferentes. En algunos ámbitos incluso hemos visto superadas nuestras expectativas".

Para Michael Heidemann, director general adjunto de Zeppelin, está claro "que Bauma 2016 ha vuelto a demostrar a todos que, con toda la razón, es el motor de las innovaciones y que cumple con su aspiración de ser un salón líder". Una evaluación con la que también coinciden Jürgen y Stefan Wirtgen, socios gerentes del Grupo Wirtgen: "Como feria líder, Bauma siempre ha sido el barómetro del sector y desde el principio ha tenido un significado muy especial para nuestra empresa. Nuestra presencia en Bauma de este año ha sido la que más éxito ha cosechado en la historia de la compañía". También en el campo de la minería hemos experimentado en Bauma una respuesta muy positiva, asegura Erwin Schneller, director general de SBM Minerals: "Bauma es muy internacional. Hemos recibido a visitantes de un sinnúmero de países como Chile, Canadá, China o Rusia, desde África hasta Noruega. Lo más destacado para mí ha sido que hemos realizado directamente en la feria ventas no planificadas".

Visitantes profesionales de alta calidad de todo el mundo

Sin lugar a dudas, esta 31ª edición del Salón líder mundial de Maquinaria para Obras, Materiales de Construcción y Minería, Equipos y Vehículos



Bauma también se caracteriza por ser una plataforma para las empresas, en la que pueden presentar sus innovaciones por primera vez en todo el mundo.

para Obras es el referente del sector. Alexander Schwörer, director general de Peri, confirma: "Bauma 2016 ha sido un gran éxito para nosotros, estamos muy satisfechos con la respuesta y la alta calidad de los visitantes profesionales". También Frank W. Reschke, director de Ventas y miembro de la dirección en Masa, se ha mostrado impresionado: "Estamos muy satisfechos con el transcurso del certamen y hemos recibido desde el primer día de la feria a visitantes de todo el mundo casi cada minuto. La calidad de los visitantes profesionales ha sido, al igual que hace tres años, muy alta, y hemos mantenido entrevistas muy interesantes".

Premio a la innovación en Bauma

Durante un acto festivo celebrado el 10 de abril en la Iglesia de todos los Santos del Palacio Real de Múnich se

galardonó a seis empresas e instituciones de investigación con el Premio a la Innovación de Bauma. El premio se otorga con motivo del Salón líder mundial de Maquinaria para Obras, Materiales de Construcción y Minería, Equipos y Vehículos para Obras. Bauma celebrada del 11 al 17 de abril en las instalaciones feriales de Múnich.

El Premio a la Innovación de bauma es un "reflejo del poder innovador de la industria alemana e internacional de maquinaria para obras, materiales de construcción y minería y no solo muestra lo que es técnicamente posible, sino que además facilita una mirada hacia el futuro", según las palabras de reconocimiento de la ministra de Economía de Baviera, Ilse Aigner, dirigidas a los ganadores y a todas las empresas que habían participado. Este año recibieron el premio las siguientes empresas: